



Streit zwischen Asylwerbern eskalierte

Dienstagabend eskalierte ein Streit zwischen drei Asylwerbern im Alter von 19, 20 und 24 Jahren Dürnstein in der Steiermark. Dabei wurden alle drei Männer unterschiedlichen Grades verletzt, der 24-Jährige wurde vorläufig festgenommen.

Aus bisher unbekannten Gründen gerieten drei Asylwerber, ein 24-Jähriger aus dem Iran sowie zwei Afghanen im Alter von 19 und 20 Jahren, gegen 22.15 Uhr in einer Asylunterkunft in Streit. Bei einer körperlichen Auseinandersetzung der drei Personen wurde der 20-Jährige in der Folge schwer, die beiden anderen Männer unbestimmten Grades verletzt.

Polizisten nahmen den 24-Jährigen vorläufig fest und stellten eine Messerklinge sicher. Ob diese als Tatwaffe verwendet wurde ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen. Alle drei Asylwerber wurden ins Krankenhaus Friesach eingeliefert und ambulant behandelt.

